



<http://www.iealbacetenses.com/index.php?menu=6&ruta=4&id=272&opcion=0&pagina=1>

El Llumbreiru 5º Aniversariu

<http://www.iealbacetenses.com/index.php?menu=6&ruta=4&id=273&opcion=0&pagina=1>

Biografía del Noroeste de la Provincia de Albacete

<http://www.iealbacetenses.com/index.php?menu=6&ruta=4&id=275&opcion=0&pagina=1>

O La publicación: *Guía Oficial de Albacete – 1934. Editada por el Ayuntamiento de Albacete* en el enlace:

<http://www.iealbacetenses.com/index.php?menu=6&ruta=4&id=271&opcion=0&pagina=1>



Colaboración con la Asociación de amigos del Convento de Mahora

El Instituto de Estudios Albacetenses está siendo receptivo con todas las peticiones de apoyo que llegan de asociaciones locales y de ayuntamientos interesados en su

historia, geografía o patrimonio cultural, religioso, natural, etc.

En este sentido se ha recibido con agrado la solicitud de la Asociación de Amigos del Convento de Mahora para consolidar una iniciativa local de interés por el patrimonio y la historia del pueblo y en especial por una seña de identidad que todavía está en pie, aunque en estado ruinoso, como es el Convento franciscano que se encuentra en las afueras de Mahora.



Vicente Carrión Íñiguez, miembro del IEA, en un momento de la conferencia sobre los franciscanos en la provincia de Albacete, en el salón de plenos del ayuntamiento de Mahora.

Así, el pasado 4 de enero de 2014 se iniciaron una serie de actividades que permiten una puesta de largo de la Asociación de Amigos del Convento para las que contaron con el Instituto de Estudios Albacetenses en la persona de D. Vicente Carrión Íñiguez que aportó muchos datos de su investigación sobre los franciscanos en la provincia de Albacete a las características de la presencia de los mismos en la advocación a San Pascual Bailón del Convento de Mahora.



Otra vista del salón de plenos durante la conferencia de Vicente Carrión Íñiguez

Muchos de los asociados viven fuera de Mahora por lo que los periodos vacacionales son especialmente importantes para realizar actividades culturales, así para Semana Santa está prevista otra colaboración del IEA, en la persona de Jacinto González Gómez que hará un recorrido por los acontecimientos más importantes de la Historia de Mahora.



Otro momento de la intervención de Vicente Carrión el día 4 de enero de 2014.

Esta asociación recién nacida cuenta con el respaldo del Ayuntamiento de Mahora, esperamos poder mantener durante mucho tiempo esta colaboración y que se pueda plasmar en nuevas investigaciones en alguna publicación futura.

EL IEA POR LOS IES

Para muchos profesores de los centros de secundaria de la provincia de Albacete no supone novedad el que podamos dar a conocer el Instituto de Estudios Albacetenses, ya que muchos miembros del mismo son profesores de los Institutos de Secundaria y Bachillerato de la provincia.